

希望



喜多方市立山都中学校
令和2年5月22日
発行責任者:〇〇〇〇

来週の行事予定

日	曜	学校行事	1	2	3	4	5	6	給食	自学	SB
25	月	朝会「1学期の目標」 職員会議	数	理	保	道	英	—	〇	ワンデー	15:10
26	火	尿検査(27日予備日) 体力向上タイム	数	理	英	国	社	保	〇	ワンデー	17:15
27	水	生徒会委員会活動 知能検査、Q Uテスト	英	学	学	社	理	技	〇	ワンデー	17:15
28	木	体力向上タイム	数	英	保	社	国	理	〇	ワンデー	17:15
29	金	体力向上タイム	理	数	社	国	英	美	〇	ワンデー	17:15

緊急事態宣言解除、学校生活を再開しました！

5月18日(月)3年生は欠席者もなく全員が元気に登校しました。これまで Stay home を合い言葉に日本中が自粛に努めてきました。その結果、感染状況が大きく改善しました。子ども達も笑顔で登校し、久しぶりに会う友達との会話も弾みました。ただ、他国での状況を見ますと緊急事態宣言解除後の気の緩みが再度の感染拡大に結びついている例も多いようです。感染を防ぐ行動を今後も継続していく必要があります。ご理解、ご協力をお願いします。

また、同日、佐藤新聞店様からマスクの寄贈がありました。大変使いやすいようなマスクで子ども達も気に入ったようです。改めてたくさんの方々を支えられているということを感じ、頑張ろうという気持ちになりました。

校内行事、対外行事ともに大幅な変更があり、これからも我慢の日々が続くことを覚悟しなければならない状況ではありますが、学校生活が今後も継続できるよう努めてまいります。

生徒の皆さんは、今やるべきことと、できることが何なのかという視点で、自分ができることを精一杯、頑張っていくことが大切なのではないでしょうか。



隣との間隔を十分にとり、体育館で朝会を行いました。

英単語テストを実施しました。昨年度末に実施予定だった英単語コンテストを4月に実施し、成績優秀者を表彰しました。

受賞者 〇〇〇〇さん (写真左)
〇〇〇〇さん
〇〇〇〇さん
〇〇〇〇さん

おめでとうございます！



体力向上タイムをスタート！

26日(火)から部活動の再開へ向けて、「体力向上タイム」として体力づくりの時間を確保していきます。中学生としての時期は、体が完成していく大切な時期で、適度な運動を通して丈夫な体が形成されます。6月以降の部活動再開へ向けて基礎体力の向上に努めさせたいと思います。

不審者情報について

第一中学校学区、関柴小学校学区において「不審者の出没情報」がありました。暖かい季節に向かい、増加傾向が見られますので、注意をお願いします。